
 

Stadt Weißenfels      12.12.2023 
Fachbereich IV 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 190/2023/1 
  
von  Schilling, Robert 
 
am  13.11.2023       im Ortschaftsrat Borau 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 

 
 
 
Herr Schilling möchte wissen, ob Ausgleichspflanzungen für die gefällten Bäume am Platz 
der Jugend vorgesehen sind. 
  
 
 
Sehr geehrter Ortsbürgermeister Denzin,  
sehr geehrte Damen und Herren Ortschaftsräte, 
sehr geehrter Herr Schilling,  
 
da es sich hierbei um eine notwendige Fällung (Wuchs in die Straßenbeleuchtung) handelte, 
ist es vorerst nicht beabsichtigt eine erneute Anpflanzung vorzunehmen. 
Sogenannte Ausgleichspflanzungen sind demzufolge auch nicht vorgeschrieben. 
 
Gern können wir über ihren Ortschaftsrat über konzeptionelle Anpflanzungen ins Gespräch 
kommen. Jedoch müssen die Gegebenheiten, seien dies infrastrukturelle (Schachtscheine) 
oder auch künftig zu gewährleistende Bewirtschaftungsbedingungen, eingehalten werden. 
 
 
 
 
    
Schellbach 
Fachbereichsleiterin Städtische Dienste  
 
 
 
 


